

Facebook Contre-pouvoir et censure

Bonjour Madame, Monsieur,

« Le conseil d'administration de Facebook est plus proche d'un panel de conseillers que d'un contre-pouvoir, car Mark contrôle 60 % des droits de vote. Mark seul peut décider comment configurer l'algorithme qui choisit ce que les utilisateurs voient dans leur fil d'actualité, avec quels paramètres de vie privée... »

Ces dernières années, cette toute-puissance a été utilisée à mauvais escient, écrit M. Hughes, estimant que Mark Zuckerberg *« a créé un Léviathan qui nuit à l'activité de l'entrepreneur et limite la liberté de choix du consommateur »*.

« Le pouvoir de Mark est incroyable, et dépasse de loin celui de n'importe qui au gouvernement ou dans le secteur privé. (...) Le pouvoir de Mark est sans précédent et antiaméricain. (...) Il est temps de démanteler Facebook. » Ce texte, [publié dans le New York Times](#) mercredi 9 mai, a été écrit par Chris Hughes cofondateur de Facebook après avoir rencontré Mark Zuckerberg à Harvard

« L'aspect le plus problématique du pouvoir de Facebook est le contrôle qu'il donne à Mark sur la capacité de surveiller, d'organiser, et même de censurer les discussions de deux milliards de personnes. »

Belle soirée

<https://noondes91.wixsite.com/noondes91/information>
<https://noondes91.wixsite.com/noondes91/agenda-lecteurs>
<https://noondes91.wixsite.com/noondes91/inversion>
<https://noondes91.wixsite.com/noondes91/contact>
ce message n'est pas une publicité